

Финансовое право и финансовый рынок (часть 2)*

Турбанов Александр Владимирович,
заведующий кафедрой «Регулирование деятельности финансовых институтов»
Российской академии народного хозяйства и государственной службы
при Президенте Российской Федерации (РАНХиГС),
доктор юридических наук, профессор
tavffb@rambler.ru

В статье исследуется вопрос о том, входят ли общественные отношения, возникающие на финансовом рынке, в предмет финансового права. В связи с этим рассматриваются понятия финансов, финансового рынка и отрасли права, соотношение публичного и частного права, предмет финансового права и методы правового регулирования. Делаются соответствующие выводы.

Ключевые слова: финансы, финансовый рынок, предмет финансового права, методы правового регулирования, публичное и частное право, публичный интерес.

Financial Law and the Financial Market (part 2)

Turbanov Aleksandr V.
Head of the Department of Regulation of Operations of Financial Institutions
of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration (RANEPA)
LL.D., Professor

The article examines the question of whether social relations arising in the financial market are included in the subject of financial law. In this regard, the concepts of finance, financial market and branch of law, the ratio of public and private law, the subject of financial law and methods of legal regulation are considered. Appropriate conclusions are drawn.

Keywords: finance, financial market, subject of financial law, methods of legal regulation, public and private law, public interest.

* Продолжение. Часть 1 в № 10. С. 7–12.